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本年度第２１回 通算１５５２回

２０１８年１２月１１日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/27修正出席率

６８名 ３０名 ５８．５％ ９１．９％

 ゲスト：豊川警察署長 齋藤和樹さん  米山奨学生 ヒュン・バー・フック君 ビジター：（なし）

★会長あいさつ     柴田浩志会長

 こんにちは。今

月のロータリーは、

「疾病予防と治療

月間」だそうです。

今までは気にした

ことなかったです

が、今は毎月事務

局に確認をしています。ロータリーは、ポリ

オ撲滅に力を入れています。ここ 20 数年ポリ

オに関わって来ています。あともう少しで撲

滅できるところまで来ています。継続するこ

とが力です。今日の未明に、本庶佑先生のノ

ーベル賞の授賞式がありました。長い月日を

掛けて研究を続けて来られての受賞です。こ

れも継続が力だなと思いました。日本人とし

て、日本人が受賞することは名誉ですし、嬉

しく思います。本庶先生のお話では、2030 年

までにガンは人が死ぬ病気ではなくなるとい

うことです。世界的に有名なネイチャーと言

う科学雑誌があります。そこに発表されるの

は、最新の研究内容だそうですが、10 年後に

はほぼ 9 割が間違えであるという風に発言し

ていました。ネイチャーがウソを載せるので

はなくて、最新の技術は、何回も何回もやっ

て、やっと 1 つものになるのだそうです。こ

れも継続して行くことで力になるのではない

かと改めて感じました。

 今日は、斉藤豊川警察署長にお話を頂きま

す。私は、少年補導委員をやっています。当

クラブでは、細井さん、足立さん、野中さん

がされています。同じように活動している少

年指導委員は、樅山さん、浅野さんがされて

います。これは警察署長さんから委嘱をされ

てやっています。我がクラブも色々と警察に

は協力をしていることを申し上げまして会長

挨拶にさせて頂きます。斉藤署長様、本日は

よろしくお願いします。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

はつもうで例会について

合同節分例会について

★委員会報告

国際奉仕委員会（池田委員長）

台中松竹 RC 訪問についての案内

★外部講師の卓話

豊川警察署 齋藤和樹署長

斉藤署長様より交通安全に関するお話を中心

に色々とお話を賜りました。ありがとうござ

いました。
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★全国高校駅伝出場応援激励金贈呈

12 月 11 日の例会前に豊川高校駅伝部に全国

高校駅伝出場の応援激励金を贈呈しました。

入賞目指してぜひ頑張って頂きたいです。

★第 1 回次年度理事役員会

12 月 11 日に第 1 回次年度理事役員会が開催

されました。いよいよ新年度に向けた準備の

スタートです。

★ロータリーニュース

ロータリー財団は、世界各地のプロジェクト

や活動に補助金を提供しながら、疾病の予防

と治療に力を注いでいます。 

ロータリーによる活動の例： 

きれいな水の提供。 ガーナでは、他団体と

協力して国内全人口の 80％以上にきれいな

水を提供し、ギニア虫感染症を予防していま

す。 

HIV 感染の減少。リベリアでは、妊娠初期の

女性たちへの HIV 検査を支援しています。2

年間でHIVの母子感染を95％減らすことをめ

ざして、出産前ケアを推進しています。 

ポリオの撲滅。 私たちは、ポリオ（小児ま

ひ）を世界から撲滅する活動で、大きな役割

を果たしてきました。懸命な活動により、世

界のほぼすべての国からポリオがなくなった

だけでなく、エボラ出血熱などのほかの疾病

の追跡システムにも活用できるインフラが構

築されました。ポリオ撲滅の実現まであと少

しです。

疾病予防と治療のためにこれまでロ

ータリーが授与した補助金

6500 万ドル 

1985 年にロータリーがポリオ撲滅

活動を立ち上げて以来の発症数の減

少率

99.9%

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


